



4556, rue Principale, suite 300 Saint-Antoine, N.-B. E4V 1R3

**Réunion régulière
du conseil municipal
Ville de Champdoré**

PROCÈS-VERBAL

**21 octobre 2025 à 18 h 30
Édifice municipal**

PRÉSENTS: Marc Babineau, maire par intérim
Stephan Richard, maire suppléant
Donald Bastarache, conseiller
Léandre Bastarache, conseiller
Eugène Cormier, conseiller
Daniel Hicks, conseiller
Gilles Léger, conseiller
Michel Querry, directeur général et greffier

1. Ouverture de la réunion

Le maire par intérim Marc Babineau souhaite la bienvenue aux membres du conseil, aux employés et au public.

Le maire suppléant Stephan Richard procède à la reconnaissance du territoire non cédé des peuples autochtones.

2. Adoption de l'ordre du jour

Proposé par Conseiller Eugène Cormier, appuyé du maire suppléant Stephan Richard, que l'ordre du jour soit accepté avec les modifications suivantes :

13. Affaires nouvelles :
- a. Politique sur décès
 - b. Résolution 2025-013
 - c. Transfert de fonds de réserve

Adoptée

**Regular Meeting
of the Municipal Council
Town of Champdoré**

MEETING MINUTES

**October 21, 2025, at 6:30 p.m.
Municipal Office**

PRESENT: Marc Babineau, Interim Mayor
Stephan Richard, Deputy Mayor
Donald Bastarache, Councillor
Léandre Bastarache, Councillor
Eugène Cormier, Councillor
Daniel Hicks, Councillor
Gilles Léger, Councillor
Michel Querry, CAO and Clerk

1. Call to Order

Interim Mayor Marc Babineau welcomes the council members, staff and the public to the meeting.

The Deputy Mayor Stephan Richard proceeds with the acknowledgment of the unceded territory of Indigenous Peoples.

2. Adoption of Agenda

Moved by Deputy Mayor Stephan Richard, seconded by Councillor Gilles Léger that the agenda be accepted with the following modifications:

13. New Business
- a. Death Policy
 - b. Resolution 2025-013
 - c. Transfer of reserve funds

Motion Carried

3. Déclaration de conflits d'intérêts

Aucun

4. Adoption des procès-verbaux

Procès-verbal 16 septembre 2025

2025-222 Proposé par conseiller Eugène Comier, appuyé de conseiller Gilles Léger que le procès-verbal de la réunion régulière du conseil municipal du 16 septembre 2025 soit accepté tel que présenté.

Adoptée

Procès-verbal 8 octobre 2025

2025-223 Proposé par conseiller Donald Bastarache, appuyé du maire suppléant Stephan Richard que le procès-verbal de la réunion extraordinaire du 8 octobre 2025 soit accepté tel que présenté.

Adoptée

5. Affaires découlant des procès-verbaux

Aucun

6. Présentations du public

a. Budgets consolidés 2024

Jessica Boutot, de la firme Bourque Richard Boutot, a présentée les états financiers 2024 pour le fond de fonctionnement général et le fond de fonctionnement eau et égouts de la Ville de Champdoré. Lors de cette séance, elle a partagé les principaux chiffres et indicateurs financiers, fournis des analyses comparatives par rapport à l'année précédente, et répondu aux questions des membres du conseil. Le surplus du fond de fonctionnement général pour l'année 2024 était de 145,980\$ tandis que le fond de fonctionnement eau et eaux usées a

3. Conflict of Interest Declarations

Nothing

4. Adoption of the minutes

Minutes September 16, 2025

2025-222 Moved by Councillor Eugène Cormier, seconded by Councillor Gilles Léger, that the minutes of the regular municipal council meeting dated September 16, 2025 be accepted as presented.

Motion carried

Minutes October 8, 2025

2025-223 Moved by Councillor Donald Bastarache, seconded by Deputy Mayor Stephan Richard that the minutes of the extraordinary municipal council meeting dated October 8, 2025 be accepted as presented.

Motion carried

5. Business Arising from the minutes

Nothing

6. Public Presentations

a. 2024 Consolidated Budgets

Jessica Boutot, from the firm Bourque Richard Boutot, presented the 2024 financial statements for the general operating fund and the water and sewer operating fund of the Town of Champdoré. During the meeting, she shared the key financial figures and indicators, provided comparative analyses with the previous year, and answered questions from council members. The surplus for the general operating fund for 2024 was \$145,980, while the water and sewer operating funds saw a

connu un surplus de 92 437\$. Le ratio d'endettement de la municipalité est de 7.05%.

surplus of \$92,437. The municipality's debt ratio is 7.05%.

2025-224 Proposé par conseiller Donald Bastarache, appuyé du maire suppléant Stephan Richard que les états financiers consolidés de la Ville de Champdoré pour l'année 2024 soient acceptés tels que présenter par Madame Jessica Boutot de la firme Bourque Richard Boutot P.C. Inc.

Adoptée

2025-224 Moved by Councillor Donald Bastarache, seconded by Deputy Mayor Stephan Richard that the consolidated financial statements of the City of Champdoré for the year 2024 be accepted as presented by Mr. Serge Richard of the firm Bourque Richard Boutot P.C. Inc.

Motion carried

2025-225 Proposé par conseiller Donald Bastarache, appuyé de conseiller Gilles Léger que l'on nomine le cabinet Bourque Richard Boutot P.C. Inc, comme auditeur pour l'année 2025 conformément à l'article 79 (10 de la Loi sur la gouvernance locale, LN-B 2017, c18.

Adoptée

2025-225 Moved by Councillor Donald Bastarache, seconded by Councillor Gilles Léger that the Firm of Bourque Richard Boutot P.C. Inc. be appointed auditors for the year 2025 in accordance with Section 79 (1) of the Local Governance Act, SNB 2017, c 18.

Motion carried

2025-226 Proposé par conseiller Donald Bastarache, appuyé du maire suppléant Stephan Richard qu'une communication soit partagé dans les prochaines semaines au public pour donner un sommaire des résultats des états financiers 2024.

Adoptée

2025-226 Moved by Councillor Donald Bastarache, seconded by Deputy Mayor Stephan Richard that a communication be shared with the public in the coming weeks to provide a summary of the results of the 2024 financial statements.

Motion carried

7. Correspondances

a) Bien vieillir chez soi Beausoleil

2025-227 Proposé par conseiller Gilles Léger, appuyé de conseiller Léandre Bastarache qu'une lettre d'appui soit envoyée au comité Bien vieillir chez soi Beausoleil.

Adoptée

7. Correspondence

a) Bien vieillir chez soi Beausoleil

2025-227 Moved by Councillor Gilles Léger, seconded by Councillor Léandre Léger that a letter of support be sent to the Beausoleil Aging Well at Home Committee.

Motion carried

b) CSRK – Plan provisoire de lotissement – Archevêque catholique Moncton Inc.

2025-228 Proposé par conseiller Gilles Léger, appuyé du maire suppléant Stephan Richard que la Ville de Champdoré accepte le plan provisoire de lotissement présenté.

Adoptée

c) AFMNB – UMNB

2025-229 Proposé par le maire suppléant Stephan Richard, appuyé de conseiller Gilles Léger que la Ville de Champdoré envoie une lettre d'appui à l'AFMNB et l'UMNB afin de les appuyer sur leur campagne de sensibiliser le gouvernement provincial sur l'impact du gel aux budgets municipaux 2026.

Adoptée

8. Rapport du maire par intérim

Les élus ont reçu les rapports hebdomadaires du maire par intérim Marc Babineau.

9. Rapport du directeur général et greffier

Les élus ont reçu le rapport hebdomadaire du directeur général Michel Query.

10. Rapports des comités

a. Administration, finance et ressources humaines

Une rencontre a eu lieu, soit le 10 octobre 2025.

Les dossiers pertinents au comité :
Description de tâches des employés – NX Career
Demandes de dons
District scolaire francophone sud
Plan financier de 10 ans – Englobe Corp.
Budgets 2026

b) CSRK – Provisional subdivision plan – Catholic Archbishop of Moncton Inc.

2025-228 Moved by Councillor Gilles Léger, seconded by Deputy Mayor Stephan Richard that the Town of Champdoré accept the provisional subdivision plan as presented.

c) AFMNB – UMNB

2025-229 Moved by Deputy Mayor Stephan Richard, seconded by Councillor Gilles Léger, that the Town of Champdoré send a letter of support to the AFMNB and the UMNB to support their campaign to raise awareness among the provincial government about the impact of the 2026 municipal budget freeze.

8. Interim Mayor's Report

The elected officials received weekly reports from the Interim Mayor Marc Babineau.

9. Chief Administrative Officer's Report and Clerk

The elected officials received the weekly report for le CAO Michel Query.

10. Committee Reports

a. Administration, Finance and Human Resources

A meeting was held on 10 October 2025.

Matters relevant to the committee:

- Employee job descriptions – NX Career
- Grant applications
- Southeast Francophone School District
- 10-year financial plan – Englobe Corp.
- 2026 budgets

b. Opérations municipales

Le comité d'opérations municipales poursuit ses efforts sur :

- La collecte des déchets solides intégrée au Système optimisé avec la CSRK.
- Rencontre avec la firme Englobe Corp afin d'avoir un aperçu de divers projets en cours tel que : 4^e puit, surcharge lagune rue Henri, plan maître, trousse de développement, plan à cours terme des routes municipales, etc...

c. Sécurité publique

Aucune réunion.

d. Développement et vie communautaire

Une rencontre du comité a eu lieu le vendredi 3 octobre 2025. Voici la liste de dossiers que les membres du comité se penchent dessus :

- Amélioration du parc Gilbert-Léger;
- L'emplacement du parc à chiens;
- Amélioration du champ de balle à l'École Camille-Vautour;
- Rencontre avec le DSF-S;
- Création d'un comité afin d'accueillir les immigrants au sein de notre communauté;

La prochaine réunion du comité développement et vie communautaire aura lieu le mardi 4 novembre 2025.

b. Municipal Operations

The municipal operations committee is continuing its efforts on:

- Solid waste collection integrated into the optimized system with the CSRK.
- Meeting with Englobe Corp to get an overview of various ongoing projects such as the 4th well, Henri Street lagoon overload, master plan, development kit, short-term municipal road plan, etc.

c. Public Safety

No Meeting

d. Development and Community Life

A committee meeting was held on Friday, October 3, 2025. Here is the list of issues that committee members are working on:

- Improvements to Gilbert-Léger Park;
- Location of the dog park;
- Improvements to the ball field at Camille-Vautour School;
- Meeting with the DSF-S;
- Creation of a committee to welcome immigrants to our community;

The next meeting of the Development and Community Life Committee will be held on Tuesday, 4 November 2025.

11. Motions et résolutions

a) Rezoning NID 25169152 et 25168758

ATTENDU QU'une demande de re zonage portant le NID 25360751 a été soumis à la Commission de Services régionaux de Kent;

IL EST RÉSOLU QUE la demande soit acceptée telle que présentée, car l'ajout de ces nouvelles unités résidentielles dans le secteur comblera un besoin actuel dans la municipalité; la demande est donc recommandée.

2025-230 Proposé par le maire suppléant Stephan Richard, appuyé de conseiller Gilles Léger.
Adoptée

b) Arrêté 2025-02, modifiant l'arrêté 2020-04; Arrêté adoptant le plan rural du village de Saint-Antoine

2025-231 Proposé par le maire suppléant Stephan Richard, appuyé de conseiller Eugène Cormier que l'on procède à la troisième lecture par titre de l'arrêté 2025-02, modifiant l'arrêté 2020-04; arrêté adoptant le plan rural du village de Saint-Antoine.
Adoptée

2025-232 Proposé par le maire suppléant Stephan Richard, appuyé de conseiller Eugène Cormier que l'on accepte la troisième lecture intégrale de l'arrêté 2025-02, modifiant l'arrêté 2020-04, Arrêté adoptant le plan rural du village de Saint-Antoine.
Adoptée

11. Motions and resolutions

a) Rezoning – PID 24169152 and 25168758

WHEREAS a rezoning application bearing PID 25360751 has been submitted to the Kent Regional Services Commission;

IT IS RESOLVED THAT the request be accepted as presented because the addition of these new residential units in the area will fill an existing need in the municipality; therefore, the request is recommended.

2025-230 Moved by Deputy Mayor Stephan Richard, seconded by Councillor Gilles Léger.

Motion carried

b) By-Law no 2025-02, Amending By-Lay 2020-04 : By-Law Adopting the Plan Rural du Village de Saint-Antoine

2025-231 Moved by Deputy Mayor Stephan Richard, seconded by Councillor Eugène Cormier that we proceed to the third reading by title of Order 2025-02, amending By-Law 2020-04; By-Law adopting the rural plan for the Village of Saint-Antoine.

Motion carried

2025-232 Moved by Deputy Mayor Stephan Richard, seconded by Councillor Eugène Cormier that we accept the third reading by title of Bylaw 2025-02, amending Bylaw 2020-04, Bylaw adopting the rural plan for the Village of Saint-Antoine.

Motion carried

c) Entente DSF-S – École Camille-Vautour

ÉTANT DONNÉ que la Ville de Champdoré et l'école Camille-Vautour sont des partenaires et des collaborateurs bidirectionnels et mobilisent de leur part l'action collective de la communauté;

ÉTANT DONNÉ que la Ville de Champdoré souhaite appuyer l'apprentissage, le développement et la croissance des jeunes et promouvoir le sentiment d'appartenance envers la communauté;

ÉTANT DONNÉ QUE l'École Camille-Vautour joue un rôle primordial dans le développement communautaire, le développement de compétences et l'épanouissement des jeunes en tant qu'école communautaire entrepreneuriale;

IL EST DONC CONVENU ET ENTENDU PAR LA PRÉSENTE QUE les deux parties nommées ci-dessus s'entendent à échanger les services suivants dans l'esprit de la Politique 407 du ministère de l'Éducation et du développement de la petite enfance.

2025-233

Proposé par conseiller Léandre Bastarache, appuyé du maire suppléant Stephan Richard.

Adoptée

d) Plan municipal des mesures d'urgence

ATTENDU QUE la sécurité et le bien-être des citoyens constituent une priorité pour la municipalité;

ATTENDU QUE la municipalité a préparé un **plan municipal des mesures d'urgence** visant à assurer une intervention efficace en cas de sinistre, d'urgence civile ou de catastrophe naturelle;

c) DSF-S Agreement – Camille-Vautour School

WHEREAS the Town of Champdoré and Camille-Vautour School are partners and collaborators in a two-way relationship and mobilize collective action on the part of the community;

WHEREAS the Town of Champdoré wishes to support the learning, development, and growth of young people and promote a sense of belonging to the community;

WHEREAS Camille-Vautour School plays a key role in community development, skills development, and youth development as an entrepreneurial community school;

IT IS HEREBY AGREED AND UNDERSTOOD THAT the two parties named above agree to exchange the following services in the spirit of Policy 407 of the Department of Education and Early Childhood Development.

2025-233

Moved by Councillor Léandre Bastarache, seconded by Deputy Mayor Stephan Richard.

Motion carried

d) Municipal Emergency Measures Plan

WHEREAS the safety and well-being of citizens are a priority for the municipality;

WHEREAS the municipality has prepared a municipal emergency measures plan to ensure an effective response in the event of a disaster, civil emergency, or natural disaster;

ATTENDU QUE la collaboration des municipalités du Sud-Est est essentielle pour une gestion coordonnée et efficiente des situations d'urgence;

ATTENDU QUE ces municipalités du Sud-Est ont exprimé leur volonté de collaborer dans le cadre de leurs plans d'urgence respectifs;

EN CONSÉQUENCE, IL EST RÉSOLU QUE le conseil municipal de Champdoré adopte officiellement le Plan municipal des mesures d'urgence préparé conformément aux exigences provinciales.

2025-234 Proposé par conseiller Eugène Cormier, appuyé de conseiller Léandre Bastarache.

Adoptée

e) Don – Club 4H – McKees Mills

2025-235 Proposé par conseiller Daniel Hicks, appuyé du maire suppléant Stephan Richard qu'un don de 500\$ soit remis au club 4H – McKees Mills.

Adoptée

f) Offre de Service – Englobe Corp - Évaluation de la structure routière et analyse des options

ATTENDU QUE la ville de Chapdoré désire procéder à une évaluation de la structure routière des routes municipales dans les limites de Saint-Antoine afin de déterminer leur état actuel et d'analyser les options de réparation ou d'amélioration;

ATTENDU QU'UNE offre de service a été sollicitée auprès de la firme d'ingénierie Englobe Corp. Au coût de 29,900\$ plus TVH;

WHEREAS collaboration among municipalities in the Southeast is essential for coordinated and efficient management of emergency situations;

WHEREAS these municipalities in the southeast have expressed their willingness to collaborate within the framework of their respective emergency plans;

THEREFORE, IT IS RESOLVED THAT the municipal council of Champdoré officially adopt the Municipal Emergency Measures Plan prepared in accordance with provincial requirements.

2025-234 Moved by Councillor Eugène Cormier, seconded by Councillor Léandre Bastarache.

Motion carried

e) Donation – McKees Mills 4H Club

2025-235 Moved by Councillor Daniel Hicks, seconded by Deputy Mayor Stephan Richard that a donation of \$ 500 be given to the McKees Mills 4H Club.

Motion carried

f) Service Offer – Englobe Corp – Road Structure Assessment and Options Analysis

WHEREAS the Town of Chapdoré wishes to conduct an assessment of the structure of municipal roads within the boundaries of Saint-Antoine in order to determine their current condition and analyze options for repair or improvement;

WHEREAS a service offer was requested from the engineering firm Englobe Corp. at a cost of \$29,900 plus HST;

EN CONSÉQUENCE, IL EST RÉSOLU QUE le conseil municipal **accepte l'offre de service** de la firme **Englobe Corp.** pour la réalisation de l'évaluation de la structure routière et de l'analyse des options, tel que proposé;

IL EST AUSSI RÉSOLU QUE la direction soit autorisée à signer tout document nécessaire à cet effet.

2025-236 Proposé par conseiller Eugène Cormier,
appuyé de conseiller Donald Bastarache.

Adoptée

g) Poste d'agent communautaire

ATTENDU QUE la municipalité reconnaît l'importance d'assurer une présence active dans la communauté et de favoriser la communication, la participation citoyenne et l'organisation d'activités locales;

ATTENDU QUE le conseil municipal juge nécessaire d'embaucher un(e) agent(e) communautaire afin de soutenir ces objectifs et de contribuer au développement communautaire;

EN CONSÉQUENCE, IL EST RÉSOLU QUE le conseil municipal autorise la direction à procéder à l'affichage du poste d'agent(e) communautaire, selon les conditions et les critères déterminés par la municipalité;

IL EST AUSSI RÉSOLU QUE l'affichage soit diffusé sur les plateformes municipales et tout autre média jugé approprié afin d'assurer une diffusion adéquate.

2025-237 Proposé par conseiller Donald Bastarache,
appuyé de conseiller Eugène Cormier.

Adoptée

CONSEQUENTLY, IT IS RESOLVED THAT the municipal council accept the service offer from Englobe Corp. to carry out the road structure assessment and analysis of options, as proposed;

IT IS ALSO RESOLVED THAT management be authorized to sign any documents necessary for this purpose.

2025-236 Moved by Councillor Eugène Cormier,
seconded by Councillor Donald Bastarache.

Motion carried

g) Community Officer Position

WHEREAS the municipality recognizes the importance of maintaining an active presence in the community and promoting communication, citizen participation and the organization of local activities;

WHEREAS the municipal council deems it necessary to hire a community officer to support these objectives and contribute to community development;

THEREFORE, IT IS RESOLVED THAT the municipal council authorize management to advertise the position of community officer, according to the conditions and criteria determined by the municipality;

IT IS ALSO RESOLVED THAT the advertisement be posted on municipal platforms and any other media deemed appropriate to ensure adequate dissemination.

2025-237 Moved by Councillor Donald Bastarache,
seconded by Councillor Eugène Cormier.

Motion carried

h) Rue Miguel

ATTENDU QUE la municipalité de Champdoré avait accepté le plan provisoire de lotissement - Le Domaine des arbres tel que recommander par la Commission de services régionaux de Kent en novembre 2024;

ATTENDU QUE la municipalité de Champdoré avait accepté la rue publique tel que recommandé par le comité de révision de planification de Kent pourvu qu'elle soit construite aux normes établies dans la trousse de développement du village de Saint-Antoine à la réunion du 26 novembre 2024.

ATTENDU QUE selon la trousse de développement du village de Saint-Antoine, la municipalité peut donner une acceptation intérimaire au développeur suite à la confirmation que le développement a été construit en respectant les exigences;

ATTENDU QUE suite à la réception de la documentation nécessaire selon la trousse de développement du Village de Saint-Antoine, la firme Englobe Corp. à procéder à l'évaluation des documents soumis et a confirmé que les exigences ont été rencontrées;

IL EST RÉSOLU QUE la municipalité de Champdoré accepte de façon intérimaire la rue Miguel et demande au développeur de procéder au transfert de la rue à la municipalité à condition que les dessins de construction 'As built' soient remis dans un délai maximum de soixante (60) jours.

2025-238 Proposé par le maire suppléant Stephan Richard, appuyé de conseiller Eugène Cormier.

Adoptée

h) Miguel Street

WHEREAS the Municipality of Champdoré has accepted the tentative subdivision plan – *Le Domaine des Arbres* – as recommended by the Kent Regional Service Commission in November 2024;

WHEREAS the municipality of Champdoré had accepted the public street as recommended by the Kent Planning Review and Adjustment Committee provided, it is built to the standards established in the Village of Saint-Antoine Development Kit at the November 26, 2024, meeting;

WHEREAS according to the Village of Saint-Antoine's Development Kit, the municipality may grant an interim acceptance to the developer following confirmation that the development has been constructed in compliance with the required standards;

WHEREAS following the receipt of the necessary documentation in accordance with the Village of Saint-Antoine's Development Kit, the firm Englobe Corp. proceeded with the evaluation of the submitted documents and confirmed that the requirements have been met;

BE IT RESOLVED THAT the Municipality of Champdoré hereby grants interim acceptance of Miguel Street and requests that the developer proceed with the transfer of the street to the municipality, provided that the "As Built" construction drawings are submitted within a maximum period of sixty (60) days.

2025-238 Moved by Deputy Mayor Stephan Richard, seconded by Councillor Eugène Cormier.

Motion carried

i) Permis temporaire – PMGS Properties Inc.

ATTENDU QUE PMGS Properties Inc. a soumis une demande afin d'obtenir un permis temporaire pour procéder au développement d'une deuxième unité sur sa propriété;

ATTENDU QUE la demande a été examinée par la Commission de services régionaux de Kent (CSRK), laquelle recommande que la municipalité autorise l'émission d'un permis temporaire pour ledit développement;

EN CONSÉQUENCE, IL EST RÉSOLU QUE le conseil municipal de Champdoré autorise l'émission d'un permis temporaire à PMGS Properties Inc. pour le développement de la deuxième unité, conformément aux recommandations de la CSRK et sous réserve que toutes les exigences réglementaires et techniques soient respectées.

2025-239 Proposé par conseiller Gilles Léger, appuyé de conseiller Eugène Cormier.

Adoptée

12. Affaires non terminées

Aucun

13. Affaires nouvelles

a) Politique sur décès

Le maire suppléant Stephan Richard demande que la politique sur les décès soit modifiée afin de modifier le montant alloué pour l'achat de fleurs lors d'un décès d'un proche.

Proposé par le maire suppléant Stephan Richard; aucun appuieur à la motion.

Motion rejetée

i) Temporary Permit – PMGS Properties Inc.

WHEREAS PMGS Properties Inc. has submitted an application for a temporary permit to proceed with the development of a second unit on its property;

WHEREAS the application has been reviewed by the Kent Regional Service Commission (KRSC), which recommends that the municipality authorize the issuance of a temporary permit for the said development;

THEREFORE, BE IT RESOLVED THAT the Municipal Council of Champdoré authorizes the issuance of a temporary permit to PMGS Properties Inc. for the development of the second unit, in accordance with the recommendations of the KRSC and subject to compliance with all regulatory and technical requirements.

2025-239 Moved by Councillor Gilles Léger, seconded by Councillor Eugène Cormier.

Motion carried

12. Unfinished business

Nothing

13. New Business

a) Death policy

Deputy Mayor Stephan Richard requested that the death policy be amended to change the amount allocated for the purchase of flowers upon the death of a loved one.

Proposed by Deputy Mayor Stephan Richard; no seconder to the motion.

Motion rejected

Conseiller Eugène Cormier suggère que le sujet soit apporté au comité AFRH.

2025-240

Proposé par le maire suppléant Stephan Richard, appuyé de conseiller Gilles Léger que le sujet soit discuté lors d'une réunion de l'AFRH.

Adoptée

b) Résolution 2025-013- Recontre avec les ministres provinciaux

2025-241

Proposé par conseiller Donald Bastarache, appuyé du maire suppléant Stephan Richard que la résolution 2025-013 intitulée rencontre avec les ministres provinciaux, soit annulée.

Adoptée

c) Transfert au fonds de réserve Capital

2025-242

Proposé par conseiller Donald Bastarache, appuyé de conseiller Eugène Cormier que les fonds reçus au montant de 33,763.75\$ avec la vente du terrain portant le NID 25003724 soient déposés au fond réserve capitale générale.

Adoptée

14. Questions du public

Aucunes

15. Levée de la réunion

La levée de la réunion fut proposée par conseiller Léandre Bastarache.

Marc Babineau
Maire par intérim – Interim Mayor

Councillor Eugène Cormier suggested that the matter be brought before the AFRH committee.

2025-240

Proposed by Deputy Mayor Stephan Richard, seconded by Councillor Gilles Léger, that the matter be discussed at an AFRH meeting.

Motion carried.

b) Resolution 2025-13 – Meetings with Provincial Ministers

2025-241

Moved by Councillor Donald Bastarache, seconded by Deputy Mayor Stephan Richard, that Resolution 2025-013 entitled Meeting with Provincial Ministers be annulled.

Motion carried

c) Transfer to Capital reserve fund

2025-242

Moved by Councillor Donald Bastarache, seconded by Councillor Eugène Cormier that the funds received in the amount of \$33,763.75 from the sale of the land bearing NID 25003724 be deposited into the general capital reserve fund.

Motion carried

14. Questions from the public

None

15. Adjournment

The adjournment of the meeting was moved by Councillor Léandre Bastarache.

Michel Query
Directeur général et greffier
Chief Administrative Officer and Clerk

